



[English version will follow]

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

pour diffusion immédiate

Penticton accueille son premier Festival de l'Érable à l'École Entre-Lacs

Kelowna, C.B., 10.02.2026 – Le Festival de l'Érable s'étend pour la première fois à Penticton !

Le 7 mars, l'École Entre-Lacs, l'école publique francophone de Penticton, organisera son tout premier Festival de l'Érable, de 10 h à 16 h. L'événement, ouvert à toute la communauté, se tient en partenariat avec le Centre Culturel Francophone de l'Okanagan (CCFO).

Ce festival marque la première fois que le CCFO, organisateur et détenteur du célèbre Festival de l'Érable de Kelowna, étend le concept à Penticton. Le Festival de l'Érable de Kelowna célébrera pour sa part sa 48^e édition les 25 et 26 avril 2026. Cette extension permet de faire découvrir les traditions et l'enthousiasme du Festival de l'Érable à un nouveau public dans le Sud de l'Okanagan.

Dans les semaines précédant le festival, les élèves de l'École Entre-Lacs prépareront des tartes traditionnelles au sirop d'érable, qui seront vendues lors de l'événement, mettant en valeur leurs talents culinaires. Le jour du festival, les visiteurs pourront également déguster une variété de produits à l'érable, dont la célèbre tire sur la neige, ainsi que des crêpes, pancakes et un BBQ. Le festival proposera également des ateliers interactifs, de la musique live et des jeux pour tous les âges, offrant une journée ludique et familiale.

Les célébrations autour de l'érable sont une tradition précieuse dans les communautés francophones canadiennes, offrant l'occasion de se réunir, de célébrer la culture et de savourer les classiques de l'érable. Le Festival de l'Érable de Penticton invite tous les membres de la communauté, francophones et non-francophones, à venir découvrir et partager ces traditions localement.

L'événement se déroule pendant le Mois de la Francophonie, mettant en lumière la vitalité et la présence de la culture francophone dans le Sud de l'Okanagan.

Le festival est rendu possible grâce au soutien de nos partenaires : Vice Versa, la Fédération culturelle canadienne-française (FCCF), le Centre Culturel Francophone de l'Okanagan (CCFO), et le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF).

Contact : Marie-Astrid Pallut

Responsable des Festivals & de la Communication | communication@leccfo.org

Centre Culturel Francophone de l'Okanagan



[English version]
PRESS RELEASE
for immediate release

Penticton Hosts Its First Maple Festival at École Entre-Lacs

Kelowna, B.C., February 10, 2026 – The Maple Festival is expanding to Penticton for the first time!

On March 7, École Entre-lacs, Penticton's public francophone school, will host its very first Maple Festival, from 10:00 a.m. to 4:00 p.m. The event is organized in partnership with the Centre Culturel Francophone de l'Okanagan (CCFO) and is open to the entire community.

The festival marks the first time the CCFO, organizer and holder of the popular Kelowna MapleFest, is bringing the Maple Festival concept to Penticton. The original Kelowna MapleFest will celebrate its 48th edition on April 25–26, 2026. This expansion allows the traditions and excitement of the Maple Festival to reach a new audience in the South Okanagan.

In the weeks leading up to the festival, students from École Entre-lacs will be preparing traditional maple syrup tarts, which will be sold during the event, showcasing their culinary skills. On the day of the festival, visitors can also enjoy a variety of maple treats, including the famous maple taffy on snow, as well as crepes, pancakes, and BBQ offerings.

The festival will feature interactive workshops, live music, and games for all ages, creating a fun and family-friendly environment.

Maple celebrations are a cherished tradition in Canadian francophone communities, offering an opportunity to connect, celebrate culture, and enjoy classic maple treats. Penticton's Maple Festival invites both Francophone and non-Francophone community members to come together and experience these traditions locally.

The event is held during Francophonie Month, highlighting the vitality and presence of French-language culture in the South Okanagan.

The festival is made possible thanks to the support of our partners: Vice Versa, the Fédération culturelle canadienne-française (FCCF), the Centre Culturel Francophone de l'Okanagan (CCFO), and the Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF).

Contact : Marie-Astrid Pallut
Festivals & Communication Manager | communication@leccfo.org
Centre Culturel Francophone de l'Okanagan